



Geschäftsleitung der SVP Uri

Fabio Affentranger
Wegmatt 17, 6460 Altdorf
praesident@svpuri.ch; 079 241 87 21

19. Februar 2024

Pressemitteilung der Geschäftsleitung der SVP Uri

Bundesparlamentarier der SVP Schweiz im Kanton Uri

Anlässlich ihrer Fraktionssitzung verbunden mit dem SVP-Jass Cup mit National- und Ständeräten der SVP in Seedorf, besuchten namhafte SVP-Politiker vergangenes Wochenende den Kanton Uri, unter anderem die beidem Bundesräte Albert Röstli und Guy Parmelin.

Einmal im Jahr organisiert die SVP Schweiz zusammen mit einer lokalen Partei den SVP-Jass Cup mit National- und Ständeräten der SVP. Nachdem die SVP-Uri am Samstag 27.01.2024 für die Organisation der schweizerischen DV in Bürglen zeichnete, kommt bereits zum zweiten Mal innert kurzer Zeit ein SVP-Grossanlass in Uri zur Durchführung.

Im Anschluss ihrer Fraktionssitzung vom Freitag-Abend, 16. Februar 2024, erlebten die Fraktionsmitglieder zusammen mit den Urner SVP-Regierungsratskandidaten, Herr Christian Arnold und Herr Hansueli Gisler, sowie verschiedenen Landratskandidierenden eine eindrückliche Führung durch die GIPO AG in Seedorf. Der SVP-Bundesrat, Herr Albert Röstli, war ebenfalls bei der Besichtigung dieser bedeutenden Unternehmung des Kantons Uri anwesend. GIPO-Geschäftsführer Kari Gasser mit den beiden Inhaberinnen Sabine Arnold-Gisler und Claudia Gisler unterstützt von weiteren Geschäftsleitungsmitgliedern gaben den Gästen interessante Infos zur Produktion von ihren innovativen Aufbereitungssystemen.

23. Nationaler SVP-Jasscup mit National- und Ständeräten der SVP

Am Samstag, 18. Februar 2024 um 10.00 Uhr, startete der SVP-Jass Cup mit knapp 300 Teilnehmenden. Eingeladen waren alle SVP-Politiker, SVP-Mitglieder, SVP-Sympathisanten sowie alle Jass-Freunde von der ganzen Schweiz. Um die 120 Gaben-Preise im Gesamtwert von über CHF 10'000.00 jassten unter anderem auch die Nationalräte Marcel Dettling (SZ) und Martin Hübscher (ZH), aber auch das SVP-Uri Regierungsratsmitglied Herr Christian Arnold und Landratspräsident Tini Huser. Weil der zweite Teil der Fraktionssitzung der Bundesparlamentarier ebenfalls am Samstag-Vormittag stattfand, besuchten noch zahlreiche SVP-Spitzenpolitiker den Grossanlass. Die Begrüssungsrede hielten OK-Präsident, Herr Adrian Imholz, und SVP-Bundesrat, Herr Albert Röstli. Bei seiner Rede erwähnte er, dass er immer gerne in den Kanton Uri komme und dass er den Jasserinnen und Jasser viel Kartenglück sowie für die bevorstehenden Regierungsrats- und Landratswahlen gute Ergebnisse wünsche.

Adrian Imholz vom Kantonalvorstand der Urner SVP-Sektion organisierte mit seinem OK diese Anlässe bravourös. Zahlreiche Helfer und Sponsoren standen ihm aber tatkräftig zur Seite.

Die SVP Uri bedankt sich bei den Bundesparlamentariern der SVP Schweiz für den Besuch im Urnerland, aber auch bei den Helfern und Sponsoren, die diesen Anlass ermöglicht haben

DSC9685: GIPO-Geschäftsführer Kari Gasser begrüsst Bundesrat Albert Rösti



DSC9536: Sabine Arnold-Gisler Inhaberin GIPO im Gespräch mit Nationalrat Marcel Dettling rechts und Regierungsrat Christian Arnold.



DSC9544: Franz Grüter Nationalrat Luzern und Monika Rüeegger Nationalrätin Obwalden



DSC9860: Landratspräsident Martin Huser konzentriert beim Kartenspiel.



Die SVP-Politiker/innen in der GIPO Seedorf

Weitere Fotos vom Freitag, 16. Februar 2024:





Weitere Fotos vom Samstag, 17. Februar 2024 (SVP-Jasscup):









